

Academia Chilena de la Lengua incorporó al Dr. Claudio Wagner

En una Sesión Pública y Solemne la Academia Chilena de la Lengua incorporó ayer como Miembro Correspondiente de la entidad en Valdivia, al Dr. Claudio Wagner, Director del Instituto de Filología Hispánica de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Austral.

En representación del Director Roque Esteban Scarpa vino Alfredo Matus, Lingüista de la Universidad de Chile; además la Dra. Marion Peronnard de la Universidad Católica de Valparaíso, Hernán Poblete Varas, quien fue Secretario

General de la UACH y José Luis Samaniego, de la Universidad Católica de Santiago.

El miembro de la Academia Chilena de la Lengua, Alfredo Matus dio a conocer a El Diario Austral que era relevante que un profesor de la jerarquía científica como la que puede exhibir Claudio Wagner se incorpore a las labores habituales de una institución como lo es la Academia Chilena, correspondiente a la Real Academia Española de Madrid que tiene la enorme responsabilidad de velar por los destinos de la lengua

española.

Indicó que en un momento en el cual por la importancia que tienen cada día las relaciones internacionales y las comunicaciones debe ser velada en cuanto a su integridad, a su personalidad, y a su consistencia y personalidad histórica.

Dijo que ésta es la segunda vez que vienen miembros de la Academia Chilena de la Lengua y la primera fue cuando se incorporó el escritor Hernán Poblete Varas, quien está íntimamente ligado a la Universidad Austral, y en esa oportunidad la Academia efectuó una reunión solemne en esta ciudad.

Cabé señalar que la incorporación de Claudio Wagner a la Academia Chilena de la Lengua se realizó en una ceremonia que tuvo lugar en el Salón Azul de la Corporación, Campus Isla Teja.

El discurso del nuevo Miembro Correspondiente de la entidad en Valdivia versó sobre "Los préstamos lingüísticos: ensayo de orientación del uso".

Fue recibido por la Dra. Marion Peronnard quedando de esta forma oficializada su incorporación a la entidad.



Miembros de la Academia Chilena de la Lengua sesionaron en Valdivia. Asistieron Alfredo Matus, Hernán Poblete Varas, la Dra. Marion Peronnard y José Luis Samaniego, quienes están junto al Decano de la Facultad de Filosofía y Humanidades Dr. Erwin Haverbeck y al Dr. Claudio Wagner, nuevo Miembro de la entidad.

61 Diario Austral, Valdivia, 22-10-1989 p. 500 (70 550 4327)

Academia Chilena de la Lengua incorporó al Dr. Claudio Wagner [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Academia Chilena de la Lengua incorporó al Dr. Claudio Wagner [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile